



Caja de Ahorros
del Mediterráneo

El Consejo de Administración se reúne en Murcia

LA CAM INCREMENTA SUS RESULTADOS UN 15,04% EN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO

El Consejo de Administración de la Caja de Ahorros del Mediterráneo se reunió ayer en Murcia, donde conoció los resultados del primer semestre de la Entidad y, posteriormente, celebró un almuerzo con el Presidente de la Región, Ramón Luis Valcárcel.

El presidente de la CAM, Vicente Sala, felicitó en nombre del Consejo a Valcárcel por la confianza mayoritaria que han vuelto a otorgarle los ciudadanos de Murcia en las últimas elecciones, al tiempo que le informaba sobre los acuerdos adoptados en el Consejo relativos a dicha Región. Entre ellos destaca el convenio para restaurar el Santuario de la Fuensanta y el compromiso de colaborar en la restauración del Casino de Murcia del que, en condición de patrono, forma parte la Caja.

Igualmente, se le dio cuenta al Presidente autonómico de la inversión superior a los 1.000 millones que la CAM ha destinado a la promoción y construcción del Centro Educativo del Medio Ambiente denominado "Torre Guil" que, según Sala, "esperamos inaugurar pronto y que será, sin duda, un referente obligatorio para todos los investigadores y estudiosos del medio ambiente a nivel internacional, contribuyendo así a acrecentar el merecido prestigio de la Región de Murcia, y de la Caja del Mediterráneo como parte de ella".

Sala recordó los orígenes de la CAM, rememorando la formación de la Caja del Sureste -a partir de la fusión de numerosas cajas murcianas y allicantinas- como precursora de la actual Caja de Ahorros del Mediterráneo y única referencia en el mundo del ahorro que existía entonces en Murcia.



Caja de Ahorros
del Mediterráneo

Actualmente la CAM cuenta en la Región de Murcia con 19 direcciones de zona que dirigen a 200 oficinas, en las que trabajan 1.000 personas.

La CAM es la entidad de crédito más antigua de la Región, con más de 580.000 clientes, de los que administra un volumen de negocio de 900.000 millones de pesetas, de los cuales 770.000 corresponden a las familias y 130.000 a empresas. La Entidad mantiene suscritos en la actualidad 42 convenios con instituciones públicas, asociaciones y organizaciones empresariales y profesionales de toda la Comunidad.

La Obra Social vienen desarrollando un amplísimo programa de actividades culturales, medioambientales y de cooperación social. Estos programas benefician a más de 500.000 personas, al desarrollar más de 1.800 actividades y actuaciones en la práctica totalidad de los municipios murcianos.

RESULTADOS

Una vez transcurrida la mitad del ejercicio, la Caja de Ahorros del Mediterráneo ha obtenido unos resultados, antes de impuestos, de 13.826 millones de pesetas, lo que supone un crecimiento respecto al mismo periodo del ejercicio anterior de 1.808 millones, el 15'04%.

La situación existente en el sistema financiero, en cuanto a la tendencia en los diferenciales de intermediación, continúa siendo de estrechamiento, al tiempo que se mantiene un elevado nivel de competencia. La bajada de medio punto en el tipo de intervención, realizada a primeros de abril por parte del Banco Central Europeo, no ha hecho sino ratificar esta tendencia.

El margen de intermediación, a pesar de la situación en el sector, se ha situado en 38.434 millones, lo que determina un crecimiento respecto a junio de 1998 del 19'56%.



CAM

Caja de Ahorros
del Mediterráneo

El margen de explotación también registra una favorable evolución, creciendo respecto al primer semestre del ejercicio anterior en un 7'18%. Mantiene, en este sentido, su excelente posición de privilegio.

Estas cifras de resultados se acompañan con significativos crecimientos en el volumen de negocio que se incrementa en casi un billón de pesetas.

El crédito neto sobre clientes se sitúa en 1.576.420 millones, con un incremento interanual de casi un 39%. Este crecimiento se fundamenta en los créditos concedidos a otros sectores residentes (familias y empresas), especialmente en deudores con garantía real, manteniéndose al mismo tiempo la tendencia en cuanto a la mejora en la calidad crediticia, como pone de manifiesto la reducción de los saldos dudosos hasta niveles mínimos.

Por su parte, el total de recursos captados alcanza la cifra de 2.265.712 millones. También desde el lado del pasivo se registran variaciones interanuales muy importantes, el 30%, destacando los registrados en ahorro vista, 194.000 millones, y en ahorro a plazo, 166.000 millones.

Estas magnitudes confirman la posición de liderazgo de la Caja del Mediterráneo, puesta de manifiesto en los *rankings* de créditos y recursos, y, lo que es más importante, en lo que hace referencia al grado de eficiencia y rentabilidad comparados con el sector.



Caja de Ahorros
del Mediterráneo

CAJA DE AHORROS DEL MEDITERRÁNEO

PRINCIPALES MAGNITUDES JUNIO 1999

	DATOS AL	VARIACIÓN INTERANUAL	
	30.06.1999	MILLONES	%
MARGEN DE INTERMEDIACIÓN	38.434	6.287	19,56
MARGEN ORDINARIO	45.769	6.417	16,31
MARGEN DE EXPLOTACIÓN	18.858	1.264	7,18
RESULTADO ANTES DE IMPUESTOS	13.826	1.808	15,04

RECURSOS TOTALES DE CLIENTES	2.265.712	533.030	30,76
CRÉDITO NETO SOBRE CLIENTES	1.576.420	441.785	38,94



Caja de Ahorros
del Mediterráneo

CAJA DE AHORROS DEL MEDITERRÁNEO

CUENTA DE RESULTADOS JUNIO 1999

	SALDOS ACUMULADOS		Variación	
	JUNIO 1999	JUNIO 1998	Millones	%
Productos financieros	58.210	55.436	2.774	4,89
Costes financieros	-19.776	-23.349	3.573	-15,30
MARGEN DE INTERMEDIACIÓN	38.434	32.147	6.287	19,58
MARGEN ORDINARIO	45.769	39.352	6.417	16,31
MARGEN DE EXPLOTACIÓN	18.858	17.594	1.264	7,18
RESULTADO ANTES DE IMPUESTOS	13.826	12.019	1.807	15,04